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パールでの活動として、所沢西ロータリークラブが
紹介されております。地元市民や自治会等に協力を
求め、集まった資金を NPO 法人のさいたまユネス
コ協会に協力していると記されております。当クラ
ブでは２年後には創立 20 周年の記念の年になるわ
けですが、周年事業の一環として、地域住民との協
力を一体としたこのような事業も一考の価値がある
のでは？と思いました。

次に、次年度 RI 会長のレイ・クリンギンスミス
氏の記事を紹介いたします。誰が質問しているの
か、注視すべき事項ばかりでした。会長年度に達成
したい事は何ですか？から始まって、十数個の質問
の中で特に気になった箇所が、職業奉仕を強調され
た事でありました。スピーチの一つを紹介いたしま
す。核心に触れる部分だけですけど、後はゆっくり
と「ロータリーの友」を読んで下さい。
『職業奉仕はロータリーに不可欠です。職業奉仕
こそ、他の奉仕団体や人道的組織にない、ロータリー
ならではのユニークな特徴です。しかし、私たちが
最大の成果をもたらすには、全員が自分たちの職業
能力を生かし、未来のリーダーを育成し、職業生活
においても、またロータリアンとしても一貫して高
い潔さを求め、また自らがそれを示していかなけれ
ばならない。』

ロータリーの代名詞とでも言いましょうか、職
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840 回 3/24（水）   PETS 報告　武田会長エレクト

司  会 二 見 義 光  会　員

点  鐘 会　長  塚 原 吉 雄

合  唱
 ロ ータリーソング 「 我 等 の 生 業 」
 ソングリーダー 廣 安 　 修  会　員

お客様
 Park Jae Hum  様（交換学生）

会長の時間	 会　長  塚 原 吉 雄

皆様こんばんは。
先週の卓話の時間では地区の雑誌委員の寒川ロー

タリークラブの入澤様が、あの方独特の話し方で熱
弁をされました。前年度寒川ロータリークラブの会
長さんで、私の幹事時代、会長幹事会で物事をはっ
きりと区別され、前向きな意見を述べられる熱血漢
溢れるロータリアンである、と私は記憶いたしてお
ります。忙しい時間をご都合頂き、現在の地区での
役割を立派に卓話の時間においてご説明を頂きまし
た。私も早速「ロータリーの友」をいつもより時間
をかけまして読ませて頂きました。いつもながら感
動する記事が多々ありますけど、特に３月号では注
視する項目が掲載されておりました。

まず、今年度の RI 会長のジョン･ケニー氏が活動
の一つの目標とされた識字率向上の支援。これはネ
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業奉仕の重要さをこれほどまでに熱く語られると
「ロータリーの友」を熟読する義務がいまさらなが
ら良く分かりました。職業奉仕とは好きな仕事に打
ち込むこと。職業は英語で vocation（バケイション）
と言うそうですが「神から与えられた天職」である
と言われております。それぞれが得意とする才能を
生かして社会に貢献する事が出来れば、ロータリー
の活動も含め日常の活動の中にも、必然的にこの職
業奉仕が遂行されているのではないかと、私は確信
しております。

もう一つ、最後になりますが、この項目も普段
我々に関係し、注視すべき項目であると思います。
ポリオです。終わったようで終わりのないこの撲滅
運動。皆さんもご承知のとおり、その影響ばかり
ではないと思いますが、ビル・ゲイツ財団からの
３億３千５百万ドルの資金提供に伴い、我がロータ
リークラブとしても、全世界の会員全員から提供さ
れた金額相応の寄付が義務付けられた訳でありま
す。何か私が不満を言っている様に聞こえるでしょ
うが、そうではありません。むしろそこまでしてポ
リオ撲滅を全うしようとしている全世界のロータ
リークラブ・ロータリアンの皆様に同じ仲間として、
嬉しく思い感動いたしております。日本も含め、20
年前には世界で一年間に 35 万人のポリオ患者が発
症していたそうです。そして撲滅運動により、昨年
2009 年にはわずか 1500 人まで激減いたしました。
そしてこのポリオの常在国は現在ではインド･アフ
ガニスタン・パキスタン・ナイジェリアの４カ国と
なりました。もちろんロータリー以外に WHO（世
界保健機関）・ユニセフの存在がポリオ撲滅に大き
く関与したことは既成の事実であります。「ロータ
リーの友」では４カ国の中で非常に関心が高まって
きたインドの内情が紹介されております。世界の中
でも経済成長率の高いインドで貧困層の信じがたい
現実が記されております。その現実には最初にお話
しした識字率の問題も大きく影響しているとありま
す。５歳以下の子供たちにポリオワクチンを投与す

る場所すらない現実。
長々とお話しましたが、ロータリークラブの奉仕

活動にはどんなジャンルにも終わりは無いと私は思
います。「ロータリーの友」に掲載される様々な記
事に都度考えさせられ、また感銘している次第です。
今日は「ロータリーの友」より私なりに印象に残っ
た記事より一部抜粋して皆さんに紹介しました。全
世界のロータリアンの意気込みに改めて感銘すると
思います。お帰りになりましたら「ロータリーの友」、
是非熟読してみて下さい！ ロータリアンとしての
自分自身を誇りに思えると私は思います。

さて、話は変わりますが、数年前にも３月に雪が
降った記憶がありますが、昨日は積雪こそなかった
ものの、みぞれ交じりの冷たい雪が降りとても寒い
一日でした。

冷たい雨の多い日が続き、何をするにも消極的に
なってしまうこの頃ですが、来週には彼岸の入りで
す。やっと春がそこまで近付いたかという感じであ
ります。若い人とは違い暖房の効いた部屋から離れ
られない自分が、幼児の絵本に出てくるおじいちゃ
んのように思えます。もっとも２月の終わりに二人
目の孫が出来ましたので、余計におじいちゃんに
なってしまった感はあります。

春一番が吹き荒れ、畑の土埃で犬の散歩の途中、
耳の中まで汚れるのは嫌ですが、薄着で過ごせるこ
れからの季節が私は大好きです。隅田川の歌詞のよ
うに気持ちがうららかになって来るんです。花があ
れば花に染まるし、酒があれば酒にはまるし、典型
的な単純人間であると自分で悟っています。全く褒
められたことではないんですけどね。いずれにしろ、
３月から４月、時間の経つのは早いと思います。

そこで、ここにきて当例会場の使用期日の問題が
発生いたしました。皆さんもご存知のとおり、近々
に市役所の近くに農協の新しい建物が完成いたしま



す。同時に現在の我々が例会場として使用させて頂
いているこの建物に関して、解体撤去の話が出てお
ります。その時期については現在のところ詳しく把
握してはおりません。当クラブとしては大問題であ
ります。いずれにしろ、いつまでこの場所を使用で
きるか、農協側に打診することは勿論のことですが、
このような話が出た以上、我々としましては新しい
例会場を探さなければならないと思います。といっ
ても、この狭い綾瀬の中でなかなか相応しい場所探
しは困難を極めます。以前に富士見会館から貴志園
に移る時、貴志園からこの場所に移る時、当該年度
の会長・幹事は大変な苦労をしたはずです。私自身
経験していますので良く分かります。そこで会員の
皆様に是非協力をお願いしたいのですが、先ほども
申し上げましたとおり狭い綾瀬であります。なかな
か例会場として相応しい場所は無いと思っておりま
す。「こんな場所はどうだろうか？」と思い当たる
節がありましたら何なりと声を掛けて下さい。綾瀬
春日の例会場であります。皆さんでロータリーを楽
しみ、勉強する場所です。協力を是非宜しくお願い
致します。

会長の時間を終わります。

幹事報告	 幹　事  笠間 正二郎

◆ 茅ヶ崎湘南 RC より週報が届いています。
◆ 綾瀬いきいき祭り実行委員会より役員推薦の依頼

が来ています。
◆ 厚木基地の入門証の更新申込書が来ています。

３月17日までに提出して下さい。
◆ 例会変更のお知らせ
・藤沢北ロータリークラブ

４月１日（木） → ４月２日（金） 北西RCと合同例会
 場所  グランドホテル湘南
４月30日（金） → 休会

・茅ヶ崎中央ロータリークラブ
４月２日（金） → お花見例会
 場所  湘南ローンテニスクラブ

■出席委員会	 笠間 治一郎  会　員
日 付 例会№ 会員数 適用数 出 席 出 席 Ｍ Ｕ 修 正 Ｍ Ｕ 確 定
2/24 836 24 24 24 100% 0 100% 0 100%
3/3 837 24 24 22 91.66% 0 91.66%
3/10 838 24 24 22 91.66%

■親睦活動委員会	 鈴 木 光 雄  会　員

 ３月度慶祝 

★★★★★★  会員誕生日  ★★★★★★

 笠間 正二郎 会員 （４日） 二 見 義 光 会員 （10 日）
 加 藤 良 隆 会員 （22 日）

★★★★★★  春日会誕生日  ★★★★★★

 内田 まり子 様 （６日） 寺 田  貢 様 （７日）

★★★★★★  結婚記念日  ★★★★★★

 比 留 川 忠 司 会員 （３日） 細 谷 正 昭 会員 （９日）
 内 田 孝 由 会員 （９日） 佐 多 忠 武 会員 （25 日）
 安 藤 昌 信 会員 （26 日）

以上おめでとうございます

■出席委員会	 安 藤 昌 信  会　員

皆出席おめでとうございます
上 條 隆 司 会員（３年）



■次年度幹事より報告	 笠 間 博 幸  会　員
次年度各委員会委員長及び委員
会　　長 武田 　敬
幹　　事 笠間 博幸
理　　事 露木 泰江    鈴木 光雄    上條 隆司
会長エレクト 加藤 良隆
副幹事・会計 二見 義光
直前会長 塚原 吉雄
会計監査 廣安　 修
Ｓ Ａ Ａ 安藤 昌信    内田 孝由
クラブ管理運営委員会
委 員 長 露木 泰江
会員増強 加藤 良隆
ロータリー情報 廣安　 修
親　　睦 笠間 正二郎
Ｉ　　Ｔ 小原　 正
会報・広報 寺田 葉子
プログラム 二見 義光
 細谷 正昭    紀　　 正   紀　　 孝
 佐多 忠武    澁谷 敏夫
 比留川 忠司    坂本　 毅

奉仕活動委員会
委 員 長 鈴木 光雄
新世代育成 豊島 良次
地域発展 笠間 治一郎
環境保全 比留川 政彦

国際・財団委員会
委員長・ロータリー財団 上條 隆司
米山奨学 塚原 吉雄

地区協議会出席義務者
会  長 武田 　敬
幹  事 笠間 博幸
クラブ管理運営 露木 泰江
ロータリー情報 廣安 　修
広　　報 寺田 葉子
会員増強・会員維持 加藤 良隆
社会奉仕 鈴木 光雄
新世代プログラム 豊島 良次
ロータリー財団 上條 隆司
米山奨学 塚原 吉雄
新 会 員 比留川 忠司、坂本　 毅

■スマイル委員会 比留川 政彦  会　員
【会　員】
塚 原 吉 雄 さ ん 昨日の天候には悲鳴をあげまし
た。何かは言いませんが、とても辛かったです。豊

島さんは元気です。ジェイ君、今日の卓話ゆっくり
と、しっかりと、教えた通りに話して下さい。

笠間 正二郎さん Ｊ君、卓話宜しくお願いします。
二 見 義 光 さ ん ジェイ君ようこそ。卓話を楽し
みにしています。慶祝ありがとうございます。本
日が誕生日です。

細 谷 正 昭 さ ん Ｊ君ようこそ。卓話楽しみにし
ています。本日は結婚祝いを有り難うございます。

澁 谷 敏 夫 さ ん クラブの例会場を会員の総力を挙
げて最善の所を探しましょう。Ｊ君、卓話宜しくお
願い申し上げます。

武 田 　 敬 さ ん ジェイ君、卓話楽しみにしていま
す。

安 藤 昌 信 さ ん 久し振りに出席したような感じ
で、「今、浦島」のような気分です。スマイル。

鈴 木 光 雄 さ ん 雨・雨・雨ばっかし。時々みぞれ。
これで２週間後桜の花開く？

豊 島 良 次 さ ん 塚原さん、昨日は雪の中おつき
あいどうも有り難う御座いました。まだ体力が有
ると、私 自信が持てました。

笠 間 博 幸 さ ん Ｊ君、本日の卓話楽しみにして
います。

廣 安 　 修 さ ん 今日は暖かい一日でした。もう
桜の季節ですね。朴君、卓話よろしくね。

紀 　 　 孝 さ ん 本日早退させて頂きます。本業
より他業が多くて困ります。

笠間 治一郎さん 今週になりまた寒く、昨日は雪
まで降りました。早く暖かくなるといいな。

上 條 隆 司 さ ん 皆出席のお祝いありがとうござ
います。

佐 多 忠 武 さ ん 38 回目の結婚記念日を迎えます。
お祝い有り難うございます。

寺 田 葉 子 さ ん 早春とは言え寒いです。Ｊ君よ
ろしくお願いします。楽しみにしています。

比留川 政彦さん もうすぐ新年度。何かと多忙な
折、花粉症も重なり大変ですが、みなさんがんば
りましょう。ジェイ君、卓話宜しくお願い致します。

露 木 泰 江 さ ん ジェイ君、卓話楽しみにしてお
ります。

今回スマイル ￥ 26,000
累　計 ￥ 654,000

■卓話（内容別冊掲載）

 パーク・ジェイ・ハム  君


